POLITIQUE

ONA ONDO TOUCHE DU BOIS

Le Premier ministre Daniel Ona Ondo était ce début de semaine dans l'Ogooué-Lolo. A Bambidie, il a pu s'imprégner du processus de traitement, de production et d'exportation du bois par la société forestière suisse Precious Woods. Et évaluer les conditions de vie de ses 600 salariés.

n° 11891 - Mercredi 29 Juillet 2015



FAIT DIVERS

POIGNARDÉ À MORT!

Encore un drame conjugal! Pierre-Alain Bekale, 34 ans, résidant au quartier Sotéga, a succombé à un coup de couteau planté dans l'abdomen par sa compagne Déborah, à la suite d'une dispute orageuse. La jeune femme a été arrêtée et devrait être présentée prochainement à la justice. Page 9

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa



02 20 10 10 Profitez de nos meilleurs tarfis et de nos réductions.

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS http://union.sonapresse.com

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. O1 73 58 60 - Fax : O1 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. O1 73 58 61 - Fax O1 73 58 62

FAIT DIVERS

UN DIRIGEANT DE KICK-BOXING À L'HÔPITAL DE DOUALA



Le grave accident de la route dont a été victime dimanche entre soir. Yaoundé Douala, la délégabogation naise kick-boxing n'a donc fait aucun mort. Un miracle dont se réjouit le président de la

fédération. Reste que son adjoint, Servais Obame, très gravement touché, a été transféré à l'hôpital régional de Douala.

Page 9

ÉCONOMIE

LE GABON SÉDUIT À MILAN



Au Forum de promotion des investissements à Milan, où se tient l'Exposition universelle, le Gabon a su séduire dans sa présentation des secteurs présentant les meil-

leures opportunités, qu'ils soient vierges ou en activités. Les détenteurs de capitaux italiens n'ont pas caché leur intérêt.

Page 3

SPORTS

QUAND LE CANON S'ENRAYE



Dominé (0-2) hier, en ouverture de la 18e journée du National-Foot, par un Akanda FC désormais à sa hauteur (28 points), le FC 105 a raté l'occasion de redevenir – provisoirement - le dauphin de Mangasport. Un statut que visent cet après-midi Missile FC et l'USB, en compagnie de CF

Page 12

POLITIQUE

Partielles : la campagne s'ouvre

SPORTS

Palun: trois ans au Red Star

Page 14

ETRANGER

Obama tance les dirigeants qui s'accrochent au pouvoir

Page 21

Examens de fin d'année/Baccalauréat 2015

DANS LE VIF DU SUJET



Après l'aimable mise en bouche qu'a constituée hier l'épreuve écrite d'éducation physique et sportive (les candidats de série B auront, de leur côté, affronté dans l'aprèsmidi l'épreuve de sciences économiques), l'ensemble des candidats, 19 702 au total, abordent à compter de ce mercredi le plat de résistance de la session 2015 du baccalauréat général et technologique. Philosophie et français sont ainsi au menu de la journée d'aujourd'hui. Mathématiques et histoire-géographie, à celui de demain. La phase écrite de l'examen se poursuivra jusqu'à samedi.

Page 5

Pour moi quoi...

Depuis un certain temps, notre Premier grand quotidien n'arrête pas de nous abreuver, chaque jour, de cas de violences conjugales, un peu partout dans le pays. Aujourd'hui encore, un homme a succombé à cette violence à Sotega. C'est inquiétant.

Ce ne sont pas des nouvelles qu'on aimerait avoir et entendre mais, avec les temps que nous vivons, la vie à deux n'est pas chose aisée. Car vivre ensemble suppose qu'on fasse des concessions de part et d'autre parce que chacun vient avec son éducation, sa culture et son environnement. Donc, il y a des choses qu'on tolère chez soi mais qu'on n'accepte pas nécessairement chez l'autre bien que nous soyions tous bantou. Et puis, il y a les influences extérieures qu'il ne faut pasnégliger.

L'autre jour, c'était un grand débat, là-bas chez nous aux States d'Akébé avec l'histoire de cette épouse jalouse qui a pris en chasse son mari qui, sans doute devait être en galante compagnie. Cette folie a failli coûter la vie à la femme "trompée" qui, au terme d'une course-poursuite digne des polars américains, a terminé son équipée dans la mer furieuse. Vous savez, quand on aime, ou on aime jusqu'à sa peine ou on n'aime point du tout. Mais, il y a une ligne jaune à ne pas franchir...

Alors, face à ces drames qui se multiplient et nous interpellent, moi Makaya, j'invite tous ces fous... d'amour à plus de sérénité et à revenir sur terre. Car, tuer au nom de l'amour, c'est enfreindre l'un des dix commandements de Dieu : tu ne tueras point. Dans le cas d'espèce, c'est la loi qui prime et non le cœur quoi...

Makaya